

根獅子小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしこく」「たくましく」 2021. 9. 30 文責:校長 村川 司麻 平戸市立根獅子小学校(平戸市根獅子町 181) TEL0950(22)9233/FAX0950(28)1020

Eメール:neshiko@educet03.plala.or.jp

https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/neshiko

ICT教育の充実を!

9月も終わり、10月を迎えようとしています。気持ちの良い秋風が吹き、過ごしやすくなってきました。子どもたちは、 学習に運動に励んでいる毎日です。

さて、平戸市の小中学校では、昨年度末には、学校に子ども一人一台のタブレット端末(Chromebook)が整備され、本年度から本格的な活用が始まりました。根獅子小学校でも、1学期から授業等での活用を図っています。ところで、ICT教育とは・・・

ICTとは「Information and Communication Technology」の略称で、情報通信技術のことを指します。そしてICT 教育とは、教育現場において情報通信技術を活用した取り組みを指します。

近年、インターネットをはじめ、スマートホン・タブレット型のモバイル端末の普及や AI(人工知能)の活用など、社会のデジタル化やグローバル化が急速に進んでいます。未来の社会の変化を見据えて、子どもたちが生きていくために必要な資質・能力を育てるために学校教育に取り入られるようになりました。また、新型コロナウイルス感染症予防対策としても活用が求められるため学校現場への導入が早くなったのが現状です。

子どもたちは、非常に興味関心が高く、意欲的に学習に取り組む様子が見られます。また、授業を通して操作方法を学びますが、使い方を理解し、使えるようになるのが早いなと感じるほどです。家庭での活用も考えております。学校での準備ができましたら、持ち帰ることになります。家庭学習や学校登校ができない時などに活用します。ご家庭でも使用目的や使用方法をよくご理解いただき、子どもたちの将来に役立つICT活用をお願いいたします。

米吉つぁんファーム体験学習!

9月24日(金)、読み聞かせでお世話になっている永田米吉さんの農場へ生活科見学に行き、動物(ニワトリ)とのふれあい体験学習をしました。命

や自然、秋の実りとふれあい、たくさんの体験に 生き生きと笑顔いっぱいで活動する子どもたちの 様子が見られました。永田さんには、体験のお世 話やお土産の卵やレモン、栗をいただきありがと うございました。



【児童のお手紙から】

にわとりとふれあわせてくださってありがとうございました。にわとりがこわかったけど、だきかたを教えてもらってうれしかったです。はねがもふもふしていて、気もちよかったです。もらったたまごとくりは、やいて食べました。とてもおいしかったです。つぎ行けるときは、おべんとうをもって行きたいです。 2年 村田 侑紀



適 10月行事

1日(金)少年の日

4日(月)代表委員会

6日(水)PTA執行部会(19時~)

17日(日)家庭の日

18日(月)委員会活動

20日(水)秋の遠足

21日(木)児童集会(図書)

24日(日)学習発表会

25日(月)振替休日

